

## Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC Haag II : TTC Schwarz-Rot Hilsbach III  
Freitag, 24.02.2023, 20:00 Uhr

### Milverstaedt bleibt gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach III ungeschlagen

Im umdatierten Spiel der Herren Kreisklasse C Staffel 1 traf die Mannschaft des TTC Haag II am vergangenen Freitag im 12. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Schwarz-Rot Hilsbach III. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 8:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt fixierte Dieter Achilles. Garant für diesen Heimspielsieg war Bastian Milverstaedt, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit nur einem Satzverlust gingen Milverstaedt / Schmidt gegen Ernstberger / Schorr durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Beim 9:11, 11:8, 11:5, 14:12-Erfolg gegen Köhler / Ernstberger kamen Achilles / Scholl nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Beim 3:0-Erfolg gelang es Bastian Milverstaedt den Gastspieler Jan Schorr in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Günter Schmidt machte mit Heiko Ernstberger bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig eingeschätzt werden konnten. Dieter Achilles gelang es, Andreas Ernstberger im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Einen Zähler für die Gäste musste Markus Scholl derweil bei der 1:3-Niederlage gegen Amadeus Köhler hinnehmen. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Haag II und des TTC Schwarz-Rot Hilsbach III in die Box. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Bastian Milverstaedt bei seinem 3:1 gegen Heiko Ernstberger doch überlegen. In toller Verfassung präsentierte sich Günter Schmidt im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Jan Schorr. Unglücklich war Dieter Achilles in der Partie gegen Amadeus Köhler, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Markus Scholl konnte am Nachbartisch einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Andreas Ernstberger beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Obwohl Dieter Achilles fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Heiko Ernstberger zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:3-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TTC Haag II nun 8 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Schwarz-Rot Hilsbach III nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 8:14 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTV Eschelbronn III (TTC Haag II) bzw. gegen den TSV Meckesheim (TTC Schwarz-Rot Hilsbach III).

#### Statistik:

##### TTC Haag II

Doppel: Milverstaedt / Schmidt 1:0, Achilles / Scholl 1:0

---

Einzel: B. Milverstaedt 2:0, G. Schmidt 1:1, D. Achilles 2:1, M. Scholl 1:1

**TTC Schwarz-Rot Hilsbach III**

Doppel: Ernstberger / Schorr 0:1, Köhler / Ernstberger 0:1

Einzel: H. Ernstberger 0:3, J. Schorr 1:1, A. Köhler 2:0, A. Ernstberger 0:2